
令 和 ３ 年 ７ 月 １ ５ 日 

ＰＴＡ会員の皆様 

松 戸 市 立 小 金 中 学 校 

ＰＴＡ会長 高橋 みゆき 

～７月７日 第二回運営委員会のご報告～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部活動報告 

5/19連 P総会（書面）→負担金の減額（一世帯 72円から 54円に） 5/28体育祭 KOGANE祭 2021 アクエリアス配布  

5/31第１回校内服選定会 6/4第２回校内服選定会 6/14 役員会 6/25第３回校内服選定会 6/28役員会、開かれた学校づくり委員

会出席（小金高校にて）6/29 近隣校連絡会に出席（横須賀小にて）→コロナ禍なので地域の方に集まって頂くパトロールは難しいが、

危険箇所の連絡を頂きそれを皆に発信していくことが大事なので、地域の方との連携を止めずにやっていきたいという話がありました。 

 

各委員会活動報告 

⚫ ２学年・・・7/6制服バザーの打ち合わせ 校内服と同様に注文制を考えている。 

⚫ ８組 ・・・6/7クラス費の計算、年間の委員の活動内容の確認 

⚫ 卒業対策・・・不確定な行事もあるため、卒業対策費の振込案内のお手紙配布を９月以降にすることに決定。 

⚫ 校外補導・・・新松戸祭り中止のためパトロールがないことを共有した。 

⚫ バレーボール部・・・月・土の通常練習、監督がみつかり有意義な練習ができている。 

 ９月連 P バレーボール大会に参加予定 

連絡事項 

※教務主任より現時点で決まっている２学期の予定の話がありました。 

9/7.9 校内高校説明会（体育館にて）、午後２時間 9/27.28.29 ２年生林間学校 10/20３年生進路保護者会  

10/29 秋芽祭 11/5合唱祭 11/9～３年生３者面談 12 月上旬１年生向けのキャリア教育 

※校内服バザーについて 

 先日アンケートを配布しましたように、ご希望内容を集計して注文販売という形にしました。 

※制服バザー（２学期予定）について 

夏はぐっと成長する時期ですが、小さくなったものでも処分はせずバザー品にご提供いただけると幸いです。 

バザー品の提供方法につきましては、２学期にお知らせいたします。 

※パトロールについて 

夏季パトロール：中止になりました。 

※青少年問題連絡協議会：書面での開催となります。 

※その他 

◆昨年度好評でしたキャリア教育（PTA 企画）を１年生向けに１２月、２年生向けには３学期に開催する予定です。講

師は保護者や知り合いの方、地域の方です。是非、子供達のためにお話しして下さる方をお待ちしております。 

◆ご来校の際は、健康観察カード(HPよりダウンロード、また事務室にもございます)にご記入の上、事務室にご提出

下さい。またマスクの着用と、昇降口にて手指の消毒のご協力をお願い致します。 

  

※※次次回回運運営営委委員員会会  1100 月月 1133 日日（（水水））1155：：3300  ～～    運運営営委委員員のの出出欠欠とと傍傍聴聴希希望望はは副副会会長長・・石石山山ままでで  
    

校長先生より…皆さんこんにちは。コロナの感染を学校内で抑えるには、ご家庭と学校の連携が肝心だと保護者会のたびに

お話させていただいています。保護者の皆様の御協力と御理解のおかげでクラスターを発生させることなく、なんとか１学期を

終えることができそうな状況です。 

しかし、残念ながら修学旅行はまん延防止等重点措置が延長されたため延期になりました。松戸市が泊を伴う学習の基準を

少し変更しましたので、学習活動を協議させてもらった上で、９月下旬から１０月上旬で準備を進めている状況です。緊急事態

宣言が出てしまうと中止せざるを得ません。通常なら学習テーマに合わせてタクシーで市内を回るのですが、京都市内の方とな

るべく接触を避けるため、学級毎のバスで回り学習はできるように計画中です。 

昨年は中止だった夏の大会は、今年はやりますが、今回は申し訳ございませんが保護者の参観はできません。お子さんにど

んな様子だったか聞いていただき、是非褒めて、叱咤激励してあげてほしいです。 

もうすぐ夏休みです。夏休み前は生徒に「９月１日は生きて会おう！」と毎回伝えています。先日の八街であったような事故や

水の事故等、悲しいお知らせがないように、学校からも指導してまいりますが、ご家庭でも注意していただき、無事に過ごし、成

長する夏休みになってほしいと思います。1学期間ありがとうございました。２学期もどうぞよろしくお願いいたします。 

教頭先生より…運営委員の皆様には、先日の校内服検討委員会に御協力いただきまして、ありがとうございました。保護者の

皆様ならではの御意見をいただき、有意義な検討会となりました。また、２年ぶりのプール実施に先立ち、ＰＴＡのおやじの会の

皆様にも、プール清掃に御協力いただきました。２年使用しなかった経験がなかったので、プールの状態を心配しましたが、お

かげさまで、現在順調に水泳の授業を実施しています。 

これから部活動の総体予選、２学期には合唱祭等の行事を予定しています。保護者の皆様の御理解と御協力をいただきな

がら、コロナ禍での学校行事を進めていきたいと考えています。 

 


